

220 Surat Suara Sisa dan Rusak di Aceh Besar Dimusnahkan

Category: Aceh, News

written by Maulya | 27/11/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto bersama unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan Komisi Independen Pemilihan Aceh Besar, memusnahkan 220 lembar surat suara sisa dan surat suara rusak untuk Pemilihan Kepala Daerah ([Pilkada](#)) Serentak di Komplek Jantho Sport City (JSC) Kota Jantho, Selasa (26/11/2024).

Pemusnahan dengan cara dibakar sisa surat suara Pilkada Gubernur/Wakil Gubernur dan Bupati/Wakil Bupati di Aceh Besar tersebut, karena surat suara tersebut merupakan kelebihan cetak dari yang dibutuhkan dan beberapa diantaranya dinyatakan rusak pada saat sortir dan pelipatan oleh petugas.

Sebanyak 220 lembar surat suara tersebut, terdiri atas 192 lembar surat suara lebih dan 4 lembar yang rusak untuk logistik Pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur Aceh, dan sebanyak 24 lembar surat suara dinyatakan rusak untuk Pemilihan Bupati-Wakil Bupati Aceh Besar.

Pemusnahan dipimpin oleh Pj Bupati aceh Besar bersama Kapolres Aceh Besar AKBP Sujoko, Kajari Aceh Besar Jemmy Novian Tirayudi, dan Ketua KIP Aceh Besar T Khairun Salim, turut disaksikan Komisioner KIP, Panwaslih dan Kepala Badan Kesbangpol Aceh Besar. Pembakaran berlangsung di halaman Gudang Logistik yang merupakan pusat penyimpanan logistik Pilkada, termasuk tempat pelipatan surat suara di JSC Kota Jantho.

Pj Bupati Muhammad Iswanto menyampaikan, pemusnahan kelebihan surat suara merupakan salah satu tahapan dalam rangkaian Pilkada serentak 2024. KIP Aceh Besar melaksanakan tahapan ini sebagai bentuk tanggung jawab dan transparansi dalam pengelolaan logistik.

“Ini merupakan salah satu bentuk tanggung jawab dan transparansi dalam pengelolaan logistik yang dilaksanakan oleh KIP selaku penyelenggara tahapan Pilkada. “Untuk itu , hari ini kita musnahkan surat suara sisa dan yang rusak supaya tidak ada lagi logistik Pilkada di gudang ini,” ujar Iswanto.

Ketua KIP Aceh Besar T Khairun Salim, mengatakan pemusnahan ini dilaksanakan satu hari sebelum hari pemungutan suara, kelebihan cetak dan rusak sesuai dengan hasil sortir lipat serta sisa dari pendistribusian ke TPS sesuai dengan kebutuhan.

“Pemusnahan ini dilaksanakan sehari sebelum hari pemungutan suara, ini merupakan sisa dari kebutuhan TPS yang telah kita distribusikan,” ujarnya.

Khairun merincikan surat suara kelebihan cetak untuk Pilkada Pemilihan Gubernur-Wakil Gubernur Aceh sebanyak 192 lembar

suara suara dan 4 lembar yang rusak, sementara untuk Pemilihan Bupati-Wakil Bupati Aceh Besar dinyatakan sebanyak 24 lembar surat suara rusak.

“Jadi ada 192 lembar surat suara lebih cetak untuk Pilkada Gubernur dan 4 lembar lainnya rusak, sementara untuk surat suara Pilkada Bupati-Wakil Bupati Aceh Besar tidak ada yang lebih cetak, namun ada yang rusak sebanyak 24 lembar yang didapat sesuai dengan hasil sortir lipat,” imbuhnya.